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■掲載媒体 ：レビューブログ

■体験期間 ：2018年12月19日（ 水 ）～ 2019年12月12日（ 木 ）

■体験者数 ： 28件

■中間申請数（体験6ヶ月目） ： 26件

■最終申請数（体験12ヶ月目）： 20件

■体験期間1-6ヶ月間の妊娠組数 ： 4組

■体験期間7-12ヶ月間の妊娠組数 ： 5組

プロモーション概要



Copyright c 2020 EYEZ,INC.  All Rights Reserved. ※許可なく無断転載禁止 3

性別年代

【中間】(体験6ヶ月目) 参加者属性 掲載利用サービス割合（n=26）

掲載ブログ

ブログサービス 人数 割合

FC2 3名 11.5%

アメブロ 19名 73%

Seesaa 0名 0%

ライブドア 0名 0%

ウェブリブログ 1名 4%

ファンブログ 0名 0%

Yaplog! 0名 0%

269g 0名 0%

その他 3名 11.5%

合計 26名 100.0%

※小数点以下は切り捨て。

100％に満たない場合は調整しております。

性別 人数 割合

女性 26名 100%

男性 0名 0%

合計 26名 100%

年代 人数 割合

10代 0名 0%

20代 3名 12%

30代 19名 73%

40代 4名 15%

50代以上 0名 0%

合計 26名 100%

※小数点以下は切り捨て。

100％に満たない場合は調整しております。
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回答数 割合

はい→Q3へお進み下さい。 2 8%

いいえ→Q6へお進み下さい。 24 92%

26 100%

※小数点以下は切り捨て。

100％に満たない場合は調整しております。

回答数 割合

強くなった 0 0%

やや強くなった 13 50%

いいえ 13 50%

26 100%

4

【中間】(体験6ヶ月目) 参加者アンケート結果１／３（n=26）

（男性へお聞きします）
※回答者が女性の場合は、男性パートナーへお聞き下さい。
Q1.男性機能が強くなったと感じますか？(単一)

Q2.妊娠されましたか？(単一)

(妊娠された方にお聞きします）
Q3.酸化ストレスが男女ともに不妊症の原因だと知っていましたか？(単一)

(妊娠された方にお聞きします）
Q4.Twendee Mtcontrolを飲み始めて、何ヶ月目で妊娠が発覚しましたか？

数値を記入して下さい。(自由)

(妊娠された方にお聞きします）
Q5.Twendee Mtcontrolを不妊で悩んでいる方にお薦めしますか？(単一)

⚫ 5ヶ月目（1組）

⚫ 7ヶ月目（1組）

回答数 割合

はい 2 100%

いいえ 0 0%

2 100%

回答数 割合

はい 1 50%

いいえ 1 50%

2 100%

n数＝2

n数＝2

※体験期間1-5ヶ月間の時点で、
別途2組が妊娠されております。

※体験期間1-5ヶ月間の時点で、
別途2組が妊娠されております。

※体験期間1-5ヶ月間の時点で、
別途2組が妊娠されております。

※体験期間1-5ヶ月間の時点で、
別途2組が妊娠されております。
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4 1 0 3 4 5 3 0 1

15% 4% 0% 11.5% 15% 19% 11.5% 0% 4%

14 10 4 14 9 9 8 3 5

54% 38% 15% 53.8% 35% 35% 30.8% 12% 19%

8 15 22 9 13 12 15 23 20

31% 58% 85% 34.6% 50% 46% 57.7% 88% 77%

(100%) (100%) (100%) (99.9%) (100%) (100%) (100.0%) (100%) (100%)

■実感できた

■少し実感できた

■わからない

5

【中間】(体験6ヶ月目) 参加者アンケート結果２／３（n=26）

（全員の方にお聞きします）
Q6-Q14. Twendee Mtcontrolを飲み始めて妊娠以外で何か変化を感じましたか？以下、実感したかどうか当てはまるものを選択して下さい。(単一)

回答数

割合

※小数点以下は切り捨て。100％に満たない場合は調整しております。

※ ※ ※ ※ ※ ※※※※



Copyright c 2020 EYEZ,INC.  All Rights Reserved. ※許可なく無断転載禁止 6

【中間】(体験6ヶ月目) 参加者アンケート結果３／３（n=26）

（全員の方にお聞きします）
Q15.その他、ご自由にお書き下さい。

⚫ 無事に妊活終了できました。ありがとうございました。

⚫ 半年内では妊娠できませんでしたが、不妊治療でなかなか胚盤胞
にならなかったのがコンスタントに胚盤胞まで育つようになり、
飲んで4ヶ月くらいから効果を感じていました。 一昨日、ついに
妊娠判定となり不妊治療クリニックを卒業することになりました。
サプリのおかげです。 ありがとうございました。

⚫ 飲みやすく、続けやすいです。

⚫ 免疫力がUPしたように思えます。

⚫ 朝スッキリ起きれるようになった。

⚫ なんか身体の調子が良くなっている。

⚫ 葉酸の内容量がわからず問合せしました。

⚫ 肌荒れがあまり気にならなくなりました。

⚫ 朝の目覚めは良くなったような気がします。

⚫ 生理前の肌荒れが今までよりひどくなくなった気がします！

⚫ 私もパートナーも、アルコールを飲んだ後の回復が早くなったよ
うに感じます。

⚫ 不規則だった生理周期が整って、毎月だいたい同じ周期で来るよ
うになりました。

⚫ 主人のうるさかったいびきが、そう言われれば・・・と思う位に
改善しています。

⚫ 基礎体温をつけて産婦人科にも通っていますが、基礎体温がしっ
かり二層化して安定してきた。

⚫ 夫の体のかゆみと、掻いたあとに肌が負けてミミズ腫れがよくで
きていたのもなくなりました。

⚫ 体が疲れにくくなってきたと思います。朝のルーティーンになっ
ています。頑張って飲み続けます。

⚫ 毎朝2人で飲んでいます。男女同じものなので助かります。

⚫ 夫婦ともに最近かなり仕事が忙しくてストレス溜まっていますが、こ
のサプリで少しでも酸化ストレスを減らし妊娠力が高まれば。

⚫ 毎日飲み続けています。相変わらず飲んだ直後の尿が黄色いので、
ちゃんと身体に吸収されているか心配になります。体調は特に良くも
悪くもなっていません。

⚫ 毎日かかさず飲んでいますが、まだ効果ははっきりとは分からないで
す。年齢が43歳なのでなかなか厳しい現状だとは分かっていますが、
このまま続けてみます。

⚫ まだ妊娠はしていませんが、疲れにくくなった事や寝付きが良くなっ
たのはサプリのお陰なのかな？と感じています。 これからも夫婦で
継続していきたいと思います。

⚫ サプリを飲んでから、身体の疲れにくさが減ったと思います。肌や髪
の効果はあまり実感できていませんが、体調はよくなっている気がし
ます。ここ1カ月ほど、便通がよくなりました。

⚫ 継続して排卵痛を感じるようになっています。 スキンケア効果もあ
るのか分かりませんが、肌(顔)のくすみがあまり気にならなくなって
きたように思いました。 部分だけ冷えたりすることがあまり無く
なったように思いました。

⚫ 3人目を希望しています。期待しすぎている精神的問題もあるのかな
と思ってきましたが、今現在妊娠に至っておりません。妊娠面以外で
は劇的な変化を感じています。便通は凄く良くなりました。お肌の調
子も良く、体全体の乾燥もなくなってきています。年齢的にも夫婦で
白髪が増えてきているので、飲み続けてその辺の変化も合わせて期待
しています。
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性別年代

【最終】(体験12ヶ月目) 参加者属性 掲載利用サービス割合（n=20）

掲載ブログ

年代 人数 割合

10代 0名 0%

20代 3名 15%

30代 14名 70%

40代 3名 15%

50代以上 0名 0%

合計 20名 100%

性別 人数 割合

女性 20名 100%

男性 0名 0%

合計 20名 100%

ブログサービス 人数 割合

FC2 2名 10%

アメブロ 16名 80%

Seesaa 0名 0%

ライブドア 0名 0%

ウェブリブログ 1名 5%

ファンブログ 0名 0%

Yaplog! 0名 0%

269g 0名 0%

その他 1名 5%

合計 20名 100%
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【最終】(体験12ヶ月目) 参加者アンケート結果１／4（n=20）

（男性へお聞きします）
※回答者が女性の場合は、男性パートナーへお聞き下さい。
Q1.男性機能が強くなったと感じますか？(単一)

Q2.妊娠されましたか？(単一)

(妊娠された方にお聞きします）
Q3.酸化ストレスが男女ともに不妊症の原因だと知っていましたか？

(妊娠された方にお聞きします）
Q4.Twendee Mtcontrolを飲み始めて、何ヶ月目で妊娠が発覚しましたか？

数値を記入して下さい。(自由)

(妊娠された方にお聞きします）
Q5.Twendee Mtcontrolを不妊で悩んでいる方にお薦めしますか？(単一)

(妊娠されていない方にお聞きします）
Q6. 6ヶ月の継続体験ありがとうございました。抗酸化治療を継続して行ったオーストラリ
アの5,000カップルのデータでは挙児確率（赤ちゃんが生まれる確率）が1.83倍と報告され
ています。そして、このデータは1年間の抗酸化サプリメントを飲んだ集計でした。

ご希望されるカップルには今回と同じモニターのご案内をさせていただく場合がご
ざいます。ご参加を希望しますか？

回答数 割合

強くなった 3 15%

やや強くなった 13 65%

いいえ 4 20%

20 100%

n数＝3

n数＝3
n数＝17

●11ヶ月目（3組）

回答数 割合

希望する 17 100%

希望しない 0 0%

17 100%

回答数 割合

はい 0 0%

いいえ 3 100%

3 100%

回答数 割合

はい→Q3へお進み下さい。 3 15%

いいえ→Q6へお進み下さい。 17 85%

20 100%

※体験期間7-11ヶ月間の時点で、
別途2組が妊娠されております。

※体験期間7-11ヶ月間の時点で、
別途2組が妊娠されております。

※体験期間7-11ヶ月間の時点で、
別途2組が妊娠されております。

※体験期間7-11ヶ月間の時点で、
別途2組が妊娠されております。

回答数 割合

はい 3 100%

いいえ 0 0%

3 100%
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7 5 2 2 7 4 6 2 1

35% 25% 10% 10% 35% 20% 30% 10% 5%

9 8 8 13 8 8 8 2 2

45% 40% 40% 65% 40% 40% 40% 10% 10%

4 7 10 5 5 8 6 16 17

20% 35% 50% 25% 25% 40% 30% 80% 85%

(100%) (100%) (100%) (100%) (100%) (100%) (100%) (100%) (100%)

■実感できた

■少し実感できた

■わからない

9

【最終】(体験12ヶ月目) 参加者アンケート結果２／4（n=20）

（全員の方にお聞きします）
➢ Q7-Q15. Twendee Mtcontrolを飲み始めて妊娠以外で何か変化を感じましたか？以下、実感したかどうか当てはまるものを選択して下さい。

回答数

割合
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【最終】(体験12ヶ月目) 参加者アンケート結果３／4（n=20）

（全員の方にお聞きします）
Q16.その他、ご自由にお書き下さい。

⚫飲みやすくて続けやすかったです。

⚫寝付きの悪さや冷えなども少し改善でき、ずっと悩んで
いた不妊も克服できました。ありがとうございました。

⚫体験終了間際で妊娠がわかりました。 １人目は不妊治療
で授かったので、２人目も治療しないとできないと思っ
ていたので驚きました。 半信半疑で続けていましたが、
この商品を体験できて本当に良かったです。ありがとう
ございました。

⚫早く授かりたいですね。

⚫もう少し頑張りたいのでまだ続けたい。

⚫このまま無料モニターが継続できる場合は、参加したい。

⚫この値段を出してでも、続けたくなる理由が使い続ける
程実感できました。40才までに第3子をと、思っており
ますが経済的にも精神的にも出来るだけ自然妊娠をと
思っております。 20代で二人産んでいてその時とは、違
う子宮系の悩み（月経前にイライラする・排卵痛）が30
代すぎてから増えてきました。今回のみつづけることに
よって、妊娠には至っておりませんが生理前のイライラ
がほとんどありません。

⚫仕事や日常生活の忙しさやストレスの変動も大きく、定
量的でなく主観的な感想しか言えなかったので、検査等
で効果を実感したかった。

⚫妊娠できなかったのは残念ですが、サプリのおかげで夫
婦で妊活に取り組め、規則正しい生活を送ることができ、
疲れが減少した気がします。引き続き妊活を頑張りたい
と思います。ありがとうございました。

⚫不妊治療をしながらだったので、薬の量も多く、プラス、
サプリメントを飲むとなるときつかった。やはり飲み続
けないとわからないと思うので、長期的にお試しできて
よかった。

⚫なかなか忙しくてまだ産婦人科で診てもらえていません。
排卵時期が分かりやすくなったので、タイミングはとり
やすくなりました。これからも妊活頑張ります。

⚫毎朝サプリを飲むことが2人のコミュニケーションにも
なっていました。飲み続けていたので身体への変化を大
きく感じることはあまりありませんでしたが、飲まなく
なってからサプリメントの効果を逆に感じることになる
かもしれません。 妊活についても2人でちゃんと話し合
えるいい機会になりました。ありがとうございました。
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【最終】(体験12ヶ月目) 参加者アンケート結果4／4（n=20）

（全員の方にお聞きします）
Q16.その他、ご自由にお書き下さい。

⚫今まで長期でサプリメントを服用したことが無かったの
で、全く効果を感じる事がなかったのですが、このよう
な機会をいただき、続けていると少しずつ効果がある事
が実感できました。 今回は自分の体調やホルモンバラン
スなどもあまり良くなかった事もあり、目標の妊娠とい
う結果には至りませんでしたが、妊娠だけでなく自分の
身体のことを考えるいい機会にもなりました。

⚫寝付きが悪かったのですが、その点が改善されました。
また、生理周期がととのってきました。

⚫体験期間中、どちらも深夜勤務で睡眠リズムが乱れがち
で、妊娠に至らなかったのは残念ですが、こちらのサプ
リはナチュラルで続けやすかったです。 設問に答えてい
ると、様々なうれしい効果が期待できそうです。肌のコ
ンディションはどちらも今現在やや悪いですが、今日ま
で体調を大崩ししなかったのもサプリのおかげかなと、
なるべく続けてみたいとも話しています。

⚫飲みはじめて1年ほどでしょうか、去年と比べて今年は肌
が乾燥しにくいと感じています。まだ妊娠には至ってい
ませんが、サプリメントによって体の調子が整ってきて
いるように感じているのは旦那も同じのようです。体質
的に子供が出来にくいのかも知れませんが、本などで知
識を集めて頑張っていきたいと考えています。

⚫妊活に悩んでいたので、試すことができて良かったです。
また機会がありましたら、よろしくお願いします。

⚫トータルして体調が良くなったように思えます。 深く眠
れるようになったので、疲労感も無くなってきました。

⚫もともと疲れやすく今も変化なし。 肌は冬なので乾燥気
味です。 白髪は年のせいか最近増えてきました。 肩こり
と睡眠不足は子供の寝相や夫のいびきで起きることがあ
るので継続しています。 胃腸も変わらず、食べ過ぎると
壊します。 皮膚は弱くも強くもなくて変化なし。 視力も
変化なし。 不妊の検査をして原因不明で、こちらのサプ
リメントを１年決められたとおりに夫婦で服用してかな
り期待していたので妊娠せず残念。

⚫妊娠には至らなかったのが残念ですが、また気持ちを切
り替えて妊活を頑張りたいと思います。 もともと多嚢胞
性卵巣と言われており生理不順もあるため、体験が決
まってからは産婦人科でも人工授精を試したり 前向きに
試行錯誤してみましたが…それでもうまくいかずでした。
なかなか、難しいですね。 毎日お守りのように飲んでい
たのでモニター期間が終わるのは少し寂しいです。 口内
炎がよくできるのですが、この六ヶ月を振り返ると口内
炎ができませんでした！ ありがとうございました。また
頑張ります。


